## Jugendfeuerwehr Staufenberg

## Gemeindejugendfeuerwehr

## Zeltlager 2014

Ca. 30 Jugendliche freuten sich über ein abwechslungsreiches Wochenende in Dransfeld. Vom 20.6 - 22.6 fand unser jährliches Zeltlager der Jugendfeuerwehren aus der Gemeinde Staufenberg statt. Endlich war es so weit, das Warten war zu Ende. An den Feuerwehrgerätehäusern warteten viele aufgeregte Jugendliche, dass es endlich losging. Nachdem unsere Zelte endlich aufgebaut waren, wurde gemeinsam ge-

Nachdem unsere Zelte endlich aufgebaut waren, wurde gemeinsam gegrillt. Am Lagerfeuer mit Stockbrotteig ließen wir den ersten Abend ge-

mütlich ausklingen.



## lecker Stockbrot

Am Samstag fand unsere Lagerolympiade statt. Hier waren Teamgeist, Geschicklichkeit und Schnelligkeit gefragt. Teams von jeweils 4-6 Jugendlichen haben an verschieden Stationen ihr Können unter Beweis gestellt. So musste z.B. eine Spagetti, ohne die Hände zu benutzen, in eine Makkaroni gesteckt werden, das war gar nicht so einfach.

Makkaroni gesteckt werden, das war gar nicht so einfach. Sieger der Lagerolympiade wurde das Team "die absolut Geilen" aus Dahlheim. Sie gewannen den Zeltlagerpokal, der jährlich auf dem Zeltla-

ger neu ausgespielt wird.



"Die absolut Geilen" in Aktion

Zur Entspannung ging es am Nachmittag nach Göttingen ins Schwimmbad. Abgerundet wurde der erlebnisreiche Tag mit einem Public Viewing auf dem Campingplatz.

Am Sonntag war unser Zeltlager leider schon wieder vorbei. Jetzt hieß es Taschen packen, Zelte abbauen und alles wieder auf die Fahrzeuge verstauen. So ging es mit ziemlich müden aber zufriedenen Jugendlichen

wieder Richtung Heimat.